



Reseñan en Tamaulipas transformación tras 2 años: "Se sirve al pueblo"

PRESENTA el gobernador Américo Villarreal "Dos Años de Memorias de una Transformación"; destaca resultados en seguridad, freno a corrupción, finanzas... **pág. 14**



(LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum) Tiene nuestra confianza y contará siempre con la entrega y colaboración de Tamaulipas"

AMÉRICO VILLARREAL
Gobernador de Tamaulipas

Américo Villarreal rinde informe bianual

Tamaulipas es "líder nacional en confianza"

EL GOBERNADOR sostiene que en 2 años se puso a la administración "al servicio del pueblo"; presume que la entidad está entre las 9 más seguras del país y agradece el apoyo de las FA

Redacción

En Tamaulipas se han encarrilado las tareas de Gobierno, se sirve al pueblo, regresó la concordia y se cumple el objetivo de tener una sociedad más colaborativa y participativa, afirmó ayer el gobernador Américo Villarreal Anaya.

Al presentar el informe "Dos Años de Memorias de una Transformación", el mandatario estatal apuntó: "En este lapso, nos hemos esforzado por devolver el Gobierno y ponerlo verdaderamente al servicio de su único soberano: el pueblo de Tamaulipas".

Al inicio de su mensaje, el gobernador Villarreal Anaya lamentó el fallecimiento de la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, y pidió a los presentes un minuto de silencio en memoria "de una mujer referente de la lucha feminista, precursora del actual movimiento de transformación y destacada académica".

**EL
DATO**

EL GOBERNADOR aseguró que con la Federación se camina en la dirección correcta para entregar a las y los tamaulipecos un mejor sistema de salud.

En el teatro Amalia G. de Castillo Ledón, ubicado en Ciudad Victoria, Américo Villarreal aseveró que "en este momento excepcional de nuestra historia, Tamaulipas va, junto con la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, por el segundo piso de la Cuarta Transformación".

Expresó: "Su trayectoria política es garantía para continuar con el humanismo mexicano como referente ideológico y con los principios de la Cuarta Transformación: honestidad, verdad y lealtad absoluta al pueblo de México. Tiene nuestra confianza y contará siempre con la entrega y colaboración de Tamaulipas".

Acompañado por la presidenta del DIF estatal, María de Villarreal, el gobernador hizo un reconocimiento a "la dedicación de mi esposa, la doctora María, y la de todo su equipo de trabajo del DIF Tamaulipas, quienes están donde más se necesita para transformar el abandono, la pobreza y la injusticia en esperanza, en apapachos y en un mejor porvenir".

Destacó en especial la labor que realizan los Mensajeros de Paz a través de las brigadas Transformando Familias de los Lazos del Bienestar, ya que, dijo, representan el espacio y la estrategia institucional que convoca a todas y todos a participar con humanismo para fortalecer las comunidades.

Indicó que, en apego a la honestidad, su administración ha garantizado el adecuado destino de los recursos públicos, además de que se reinstaló la función de la Contraloría y se logró una baja importante en la percepción de corrupción en servicios gubernamentales, por lo que "Tamaulipas es ahora la entidad líder nacional en confianza".

Indicó que, en apego a la honestidad, su administración ha garantizado el adecuado destino de los recursos públicos, además de que se reinstaló la función de la Contraloría y se logró una baja importante en la percepción de corrupción en servicios gubernamentales, por lo que "Tamaulipas es ahora la entidad líder nacional en confianza".



En cuanto al manejo de las finanzas públicas, indicó que gracias a la confianza en las autoridades se ha logrado mayor recaudación. Además, dijo, se cuenta con un presupuesto humanista, se tienen las mejores calificaciones crediticias y las mejores tasas de reestructuración y, gracias a la colaboración estrecha con el Gobierno federal, aumentan los recursos que llegan al estado.

Ante los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, legisladores, presidentes municipales, mandos de las Fuerzas Armadas y representantes de organismos empresariales y de la sociedad civil, Villarreal Anaya hizo un recuento de 24 meses de lo que calificó como "un gobierno humanista".

Frente a ellos y ante centenares de invitados, reiteró su objetivo de "hacer de Tamaulipas una entidad más humanista, en la que cada quien encuentre el espacio para ejercer a plenitud sus derechos y cada una de las libertades, y alcance un bienestar social firme y duradero, que permita construir la felicidad de cada uno y el desarrollo máximo de nuestra potencia, como una de las entidades más fuertes y unidas de nuestro México. El objetivo es el mismo: justicia social, una prosperidad compartida y la felicidad del pueblo".

USAR LA INTELIGENCIA. En otro orden, el gobernador destacó que Tamaulipas se ubica entre las nueve entidades más seguras del país y agradeció la coordinación y colaboración de las Fuerzas Armadas para lograr alcanzar este nivel.

Enfatizó: "En dos años pasamos de un modelo basado en la capacidad de fuego y el abuso de la fuerza, hacia una

perspectiva humanista. Se trata ahora de proteger derechos humanos, desalentar el delito, usar la inteligencia, profesionalizar la corporación y proteger verdaderamente a la gente".

El jefe del Ejecutivo estatal hizo un llamado a no perder de vista que la grandeza de Tamaulipas tiene cimientos firmes y profundos, que se han edificado en generaciones, y pidió mantener la fuerza de la razón y la defensa del interés general para evitar la regresión política, "que ya hemos superado de forma clara y definitiva".

Además, expuso las principales acciones en materia de desarrollo económico, así como el trabajo realizado para enfrentar los estragos del cambio climático y los efectos del estrés hídrico.

Respecto al campo tamaulipeco, indicó que en estos dos años se ha trabajado para preservar su importancia cultural y productiva, ya que el trabajo y las tradiciones rurales forman parte sustantiva de la identidad de los campesinos.

Américo Villarreal insistió en que su Gobierno humanista garantiza la atención especial y el bienestar a los más vulnerables. "Por justicia y para romper la inercia de las desigualdades, la atención preferente y el mayor esfuerzo del estado lo concentramos en la atención a los más desfavorecidos", expresó.

Agregó que con el Gobierno federal se camina en la dirección correcta para entregar a las y los tamaulipecos un mejor sistema de salud, con mejor infraestructura, equipamiento, abasto de insumos y medicamentos.

Dijo también que para que la transformación se profundice en un horizonte de largo alcance, "se requiere educación, educación y más educación".

4

Años le restan a la administración de Américo Villarreal